

Une grande année pour le basket goulainais



Le basket-club Basse-Goulaine fête sa montée en division Pré-nationale.

| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Trois questions à...

Philippe Boucard, président du basket-club Basse-Goulaine (BCBG)

Quel est le bilan de la saison sportive du BCBG ?

C'est une grande année pour le club avec la montée de nos deux premières équipes masculines. L'équipe 1 accède à la division Pré-nationale et l'équipe 2 monte en Régionale 2. Nous avons organisé, le 12 juin, les finales régionales au gymnase de Goulaine, ce fut une grande fête avec une salle comble, même si notre équipe première a perdu en finale.

Les féminines ont bien figuré en Régionale 2 en terminant à la sixième place. Chez les jeunes, avec trois équipes garçons et une fille qui ont atteint le niveau régional, nous sommes très satisfaits. D'autant plus que nous venons d'obtenir la troisième étoile du label délivré par la Fédération française de basket, en tant que club formateur, c'est le plus haut niveau.

Quels seront vos objectifs pour la prochaine saison ?

Pour les équipes 1 et 2 masculines, ce sera évidemment le maintien. Pour

l'équipe fanion, nous allons repartir quasiment avec les mêmes joueurs avec seulement une arrivée. Cela va être dur mais c'est un beau challenge à relever. Pour les féminines, l'objectif est de faire mieux que cette année en visant le haut du tableau.

Allez-vous jouer dans le nouveau gymnase de la Chesnaie qui va être inauguré samedi ?

Nous avons seulement un créneau d'entraînement le jeudi soir. Mais ce nouvel équipement va permettre de libérer des soirées au gymnase de Goulaine, car des clubs vont y transférer des entraînements. Ainsi, avec les nouvelles plages horaires qui vont nous être attribuées, nous occuperons toutes les soirées au gymnase de Goulaine. Ce sera plus confortable car nous allons pouvoir quitter la salle de l'école de la Joliverie, à Saint-Sébastien-sur-Loire, que nous devons louer faute de créneaux suffisants à Basse-Goulaine.

Nous continuerons aussi à utiliser la salle de Goulaine, qui nous convient bien pour nos matchs, sauf pour deux ou trois rencontres plus importantes dans l'année, où nous pourrions aller au gymnase de la Chesnaie.